



## RED COMPARTIDA

✕ @laprensaoem

✉ redaccion@la-prensa.com.mx

**ANÁLISIS** / MIÉRCOLES 25 DE OCTUBRE DE 2023

## RED COMPARTIDA | Guerrero en llamas

Hoy la imagen de Guerrero es que está en llamas y no lo decimos por el sol, sino porque en la administración de Evelyn Salgado, el tema de la ejecución de 13 hombres, dos de los cuales son mandos de seguridad y 11 policías se ha mostrado que nadie sabe qué hacer. Nos cuentan que tras las declaratorias de duelo y dolor, el gabinete de seguridad en la entidad se siente desorganizado y sólo, sin acompañamiento: lo único que se les ocurrió fue que, inmediatamente, llamar al ejército mexicano y a la Guardia Nacional. Seguramente en las próximas horas sino es que días, habrá detenciones por la masacre de Coyuca de Benítez, pero siguen sin ser claras las razones de tal virulencia contra elementos de seguridad cuando se supone, que hay un trabajo para atender las razones del crimen y la violencia.

Raúl Contreras, el candidato de los abogados y del grupo de los médicos que se mantienen en la rectoría de la UNAM desde 1999, está desesperado por despertar simpatías en la Junta de Gobierno y para ello se apoya en un ex rector que, sin duda alguna, usa todas sus conexiones para impulsarlo. El doctor José Narro Robles está trabajando horas extras en el cabildeo a favor de Contreras. Por lo pronto, ya obtuvieron el apoyo del director del Instituto de Geografía de la UNAM, Manuel Suárez Lastra, para empezar a bloquear a otros candidatos. Al primero que criticó fue a Luis Álvarez Icaza porque éste, en su calidad de secretario administrativo de la universidad, calificó de "paracaidismo académico" a las sedes que se abren sin conocimiento o permiso de la rectoría y que luego andan buscando el reconocimiento oficial, que fue lo que hizo el instituto al abrir una sede en Yucatán.



El diputado Rommel Pacheco que ya sabe que su mejor momento ya pasó y deberá ganarse de nuevo el aplauso. Nos cuentan en Morena, que la suma de cuadros de otros partidos al liderazgo de Claudia Sheinbaum es normal, pero no dejan de ser oportunistas. Y es que al interior el diputado ex panista Rommel Pacheco, no goza de ninguna simpatía como no sea quizá, la de la propia Sheinbaum que está sumando a quien le traiga votos, al costo que sea. Peligroso movimiento ya que a los cercanos, los está desplazando y pueden sentirse ofendidos, mucho, con ella. De hecho nos cuentan que van dos ocasiones en que ex clavadista olímpico, es reagendado por el equipo de Sheinbaum Pardo ya que su adhesión no logró el impacto positivo deseado.

Eso de los accidentes en el STC Metro no le gusta a nadie. Mire, la administración de Guillermo Calderón Aguilera puede no ser la mejor, pero nos queda claro que no es la más afortunada del mundo y es que ayer a las 8:30 horas hubo un accidente en el metro, en la estación Polanco, porque alguien apretó el botón de paro de emergencia en una hora pico. Los técnicos revisaron y no encontraron desperfecto alguno hasta que revisaron el paro de emergencia y se dieron cuenta de que lo habían apretado. Curiosamente es una accidente que ocurre el mismo día en que Claudia Sheinbaum va a tener un evento "a puerta cerrada" en el estadio Azul de Ciudad de los Deportes y hay dos preguntas que hacer: ¿Quiénes son los únicos que tienen acceso a los botones de paro de emergencia? ¿Por qué todo mundo piensa en el sindicato y su mala relación con Sheinbaum?

En el Senado tienen claro que la invitación a la ministra Norma Piña se hizo con el consenso de la bancada de Morena y que, en realidad, Eduardo Ramírez, coordinador de la bancada, fue ignorado en la toma de decisiones. Resulta que la consulta al interior de la bancada la hizo Alejandro Rojas Díaz Durán, que es muy cercano a Ricardo Monreal, y luego avisó al jefe de la bancada que simplemente la dejó pasar. Luego de la invitación de Morena se dejaron ir las del PRI y las del PAN y fue entonces cuando el senador entró en pánico y solito se fue a declarar que no había ninguna formalidad de por medio. En la oficina de la ministra Piña está el documento oficial con la invitación a nombre del grupo, por eso la tranquilidad con que contestó.

Sorpresa causó en la FGR las declaraciones de la Diputada panista Maria Elena Pérez Jaen, quien aseguró que presentó 45 denuncias por el caso de Seguridad Alimentaria Mexicana (Segalmex) y que le dijeron en la Fiscalía Anticorrupción que ya fueron turnadas a la FEMDO. Lo más extraño es que las denuncias que han derivado en investigaciones y algunas detenciones fueron presentadas por varias dependencias del gobierno federal, cómo la Procuraduría Fiscal, la Secretaria de la Función Pública,

Segalmex, Liconsa y DICONSA, por lo que todo parece indicar que una vez más le ganó a la legisladora su protagonismo por aparecer en medios.